Gabon-Congo/Zones frontalières litigieuses

Identifier et marquer nos frontières

SM

Libreville/Gabon

UNE délégation d'experts gabonais et congolais a, récemment, parcouru à travers la forêt, les monts, les vallées et les eaux des zones frontalières litigieuses entre le Gabon et le Congo. Le but de cette mission est de reconnaître et de marquer conjointement lesdites frontières. Cette opération fait suite aux conclusions de la réunion ad hoc de la Commission des Frontières. Des assises tenues au mois d'octobre 2015 à Ouesso au Congo. Cette mission qui a vu la

participation d'une trentaine d'experts des deux pays était conduite, pour la partie gabonaise, par le secrétaire permanent de la Commission nationale des Frontières, Victor Mpira, et pour la partie congolaise par l'inspecteur de l'Administration du territoire, Charles Nganfouomo.

Partis de Libreville par voie terrestre, ladite délégation a commencé sa mission pédestre sur les bords de la lagune Mbanio (Ndindi dans la province de la Nyanga) à la recherche de la source Tchicouma, de embouchure sur la lagune Mikoundji afin de marquer les points sur la ligne de partage des eaux de la

Mbanio et de la Conkouati. Les experts se sont ensuite déportés dans le département de Mongo, aux sources de la Douli, pour le marquage de la ligne des eaux de la Nyanga d'une part et du Kouilou d'autre part, à partir de la brigade de gendarmerie de Moulengui-Bindza.

Dans le département de la Louetsi-Bibaka (Malinga), il était question de reconnaître et d'identifier l'ancien village Mipiki et le confluent Ngounié occidentale/Ngounié orientale. Les experts ont, petit-àpetit, gagné le département de la Doutsila (Mabanda), où ils se sont imprégnés des réalités du mont Fouari, une zone de

partage de réserves fau-

Il est à noter que pour la zone de Mékambo-Est, à l'Est d'Ekata dans la province de l'Ogooué-Ivindo, une autre mission du genre sera organisée au départ du Congo. Tandis que la zone du Haut-Ogooué fait encore l'objet de discussions entre les deux par-

Aussi faut-il saluer la disponibilité des autorités locales, des notables et autres autochtones. Laquelle aura permis aux experts de mener à bien leurs opérations de terrain.

Fort de cette évolution des choses et respectueux du calendrier de la Commuéconomique des

Une vue des experts gabonais et congolais à la frontière gabono-congolaise.

États d'Afrique centrale (CEEAC) et de l'Union africaine (UA) qui ont fixé à 2017 la fin de la démarcation de toutes les frontières entre les États africains, le

gouvernement du Pr Daniel Ona Ondo entend placer au chapitre des urgences, cette question des frontières, au regard de toutes les rencontres y relatives.

Opposition/UN

Gérard Ella Nguema dénonce les dysfonctionnements

SM

Libreville/Gabon

L'UN des secrétaires exécutifs adjoints de l'Union nationale (UN), Gérard Ella Nguema Minthoghe, a animé une conférence de presse le week-end dernier. Occasion pour lui de laver le linge sale en public et de dénoncer, une fois de plus, les dysfonctionnements et autres dérives observés au sein de ce parti politique de

l'opposition radicale. «Je l'affirme et le confirme ici que l'Union nationale est malade», a-t-il déclaré, en s'adressant aux représentants des médias.

Selon lui, il est le seul secrétaire exécutif adjoint de l'UN voire le secrétaire exécutif par intérim. "Le reste n'est que voyoucratie politique", dira-t-il avec un ton critique à l'endroit des autres membres du directoire, notamment son président qu'il accuse de dérive autocratique. D'où la volonté d'Ella Nguema de délocaliser le siège du parti, celui de l'Ancienne Sobraga tombant, selon lui, sous le coup d'un conflit d'intérêts. De même, il a dit préparer un congrès dans les plus brefs délais... Le conférencier n'a pas non plus manqué de s'en prendre au président (?) du Front de l'opposition pour l'alternance, Pr Pierre André Kombila Koumba pour son "attitude impie" vis-à-vis des mémoires d'André Mba Obame et de Pierre Mamboundou, deux personnalités défuntes de l'opposition que le président du RNB a dernièrement traitées de "cheval de Troie". A ce dernier, l'orateur a tenu à rappeler que tous les Gabonais sont conscients que, comme lui se veut "saint" aujourd'hui, André Mba Obame a été le d'Omar collaborateur Bongo Ondimba. «Il a vécu la vie comme un homme, a-til rappelé, avec ses qualités et ses défauts mais, il est mort comme un saint après avoir demandé pardon au peuple gabonais. Courage que beaucoup d'entre vous n'ont pas et n'auront ja-



Nguema Mintoghe encadré par les membres de son bureau.

mais».

A noter qu'au cours de cette conférence de presse, Gérard Ella Nguema qui a essuyé une cuisante défaite

aux dernières locales a, par ailleurs, revisité la situation sociopolitique et économique du pays qu'il a décriée.

Présidentielle 2016

Le RASGA sollicite Ali Bongo Ondimba

SM

Libreville/Gabon

REGROUPEES au sein du Regroupement des acteurs de la société civile du Gabon

(RASGA), les ONGs et associations du troisième arrondissement de la commune de Libreville ont lancé, hier, un appel à la candidature d'Ali Bongo Ondimba pour le compte de la présidentielle à venir. C'est une salle comble du Méridien qui a accueilli

l'événement.

Invité en sa double qualité d'élu du troisième arrondissement et de collaborateur du candidat sollicité, c'est Alex Bongo Ondimba qui a été chargé d'être l'interprète des électeurs de cette circonscription électorale auprès du président de la République. À cet effet, les membres du RASGA ont consenti à apporter leur contribution financière pour la caution du candidat qu'ils ont décidé de soutenir.

Les associations et ONGs du

troisième arrondissement ont, par cet acte, voulu réaffirmer leur soutien et surtout leur confiance au Président. "Convaincus de la détermination de monsieur Ali Bongo Ondimba d'œuvrer l'émergence de notre pays via le

bien-être des Gabonais et Gabonaises, appelons de toutes nos forces monsieur Ali Bongo Ondimba à se porter candit à la future élection présidentielle prévue à la fin de l'année en cours", a déclaré le représentant de cette structure.



Vue des officiels conviés à cette rencontre dont le collaborateur d'Ali Bongo Ondimba (tout de blanc

Nominations au PDG

Par décision du Distingué Camarade Président datée du

2 février 2016 sont nommés : - Secrétaire général adjoint 2 chargé de l'Organisation et la Mobilisation, Porte-parole: Camarade Michel MENGA **M'ESSONE**

- Secrétaire national (Estuaire) : Camarade Charles **IMOUNGA OREZANS**

- Secrétaire national (Haut-Ogooué) : Camarade ANOUE TOUROU KIKI Léandre

- Secrétaire national (Woleu-Ntem) Porte-parole : Camarade Clémence MEZUI

- Directeur du Personnel du Parti : Camarade NDOMBI MABIALA Bruno.

